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令和６年７月16日発行　

　7月４日(木)14:00～15:30で第２回「学校運営協議会」を開催しました。 

　冒頭，会長のあいさつをいただき，授業参観をしていただきました。参観を終えて，
一学期の学校経営の現状と課題，今後の主な事業について校長から説明させていただき
ました。本校生徒の良さや課題はもちろんのこと，学校運営等について，様々な視点か
ら，真剣な熟議が展開され，今後についての御意見，御感想をたくさんいただくことが
できました。 

　次回(第3回)は10月2日(水)実施予定です。

２　現状と課題について（意見交換） 

【保護者の学校評価記入の視点について】 

　○　御意見，御指摘とともに，改善策 

も提案していただいてはどうか。 

　　→　そのような方向で進めたい。 

　○　保護者とさらに協力して理解を求

めていくことが必要ではないか。 

→　丁寧に対応していきたい。 

　〇　様々なハラスメントに対しては，

スクールロイヤーなどの専門家と連携

することも考えてはどうだろうか。 

→　前向きに考えていきたい，実際

昨年度も二学期に講話を行っている。 

【進路状況について】 

  ○　公立と私立高等学校への希望状況
　　 はどうか。 

     → 　今のところ概ね比率は同じ程度
　　　 であるが，これから変更もある。 

【安全指導について】　 

　○　交通安全教室に実演を入れて，事
　　故の重大さを理解させてどうか。 

→　提案は有難い。考えてみたい。 

  ○　徒歩生徒も蛍光タスキを着用でき
　　ないか　→現状維持を考えている。 

【スマホの持ち込みについて】 

　〇　学校，家庭と一緒になって正しく
　　利用する方法を指導してほしい。

第２回学校運営協議会報告

１　授業参観 

　○  ５時間目の授業の様子を参観してい
ただいた。 

　※　生徒の表情が柔らかく，来校者に対し
て温かさも感じ，落ち着きも見られた。 

　※　学習の姿勢
が整っていない
生徒が一部見ら
れたので，状況
を確認し対応し
てほしい。

今後の学校運営協議会での検討事項等 
 ※　「第２回学校運営協議会」を受けて 
 
　１学期の反省(学校評価）を活かした２学

期の学校経営方針等を示す。 
　 
 ※　第３回運営委員会は10月２日(水)開催予定 
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